

ORGANIZACIÓN Y GESTIÓN PARA LA SEGURIDAD TOTAL:

La Nueva Visión de la Seguridad



En todos los emprendimientos y acciones productivas y creadoras, deben incorporarse los principios de la Organización, sin la cual, se carece de orientaciones para obtener resultados. Lo desorganizado produce hábitos y costumbres que atentan contra el rendimiento, aumentan los costos e introducen variables no deseadas en los procedimientos requeridos.

Luego, toda Organización se potencia con Políticas, que fijan Objetivos y determinan Responsabilidades por Areas y por Niveles, a efectos de cumplimentarla.

La implementación de un Sistema de Gestión, de carácter Participativo, complementa el Programa y un análisis de Estrategias y Tácticas, van guiando la aplicabilidad.

Porque... Sin Política, no hay Objetivos,

Sin Objetivos, no hay Acción programada.

Y sin Acción programada, no hay Resultados.

Así de simple, sin embargo, no se ha logrado aún, incorporar en la mayoría de las Empresas, un Sistema de Organización y Gestión para la Prevención de Riesgos del Trabajo, como tampoco, que definan su Política Interna de Seguridad y Salud Ocupacional, que incluya lo referente a los aspectos Obligatoriales y a los de la propia Organización en la materia, dirigida a la Preservación de vidas y de bienes.

Todo un desafío, que espera una respuesta, para cumplir con la Responsabilidad Social Empresaria y con la Nueva Visión de la Seguridad Total.

Jorge Alfredo Cutuli